

## El ‘Granada Fest’ se desplaza este año a Guadix, Almuñécar y Baza para promover la música entre los jóvenes

El diputado Roberto González ha señalado que “estamos orgullosos de poder contar con artistas locales que están emergiendo en el ámbito musical”

---

martes 12 de noviembre 2024

---



El diputado de Juventud, Roberto González, junto a la concejala de Juventud de Guadix, Sofía Aparicio, y el concejal de Juventud de Almuñécar, Francisco Miguel Rodríguez, ha presentado el ‘Granada Fest’ 2024, un evento musical que se ha consolidado como un referente cultural en la provincia y que promueve la participación juvenil y el acercamiento de los jóvenes a la música en un ambiente de celebración y diversidad. Esta nueva edición se llevará a cabo en Guadix, Almuñécar y Baza, ofreciendo tres días de música, actividades y un programa especialmente pensado para el disfrute de los jóvenes de la provincia.

González ha destacado la importancia de este festival como un espacio de encuentro y expresión juvenil en la provincia, señalando que “este evento, de entrada gratuita, es una muestra de cómo nuestra juventud se integra y participa activamente en la vida cultural de la provincia, y una oportunidad para gozar de la música y de los espacios públicos en un ambiente seguro y de respeto. Además, estamos orgullosos de poder contar con artistas locales que están emergiendo en el ámbito musical”.

El festival arrancará en Guadix, los días 15 y 16 de noviembre, en la emblemática Plaza San Francisco, con un horario de 14:00 horas hasta las 04:00 horas. A lo largo de estas dos jornadas, actuarán diversos grupos y artistas musicales, entre los que destacan Tributo oficial Estopa 'Ultratumba', el grupo Monodosis con 'La Fiesta Indie', el tributo a Fito y Fitipaldis "Fitovoltaje" y la banda The Changuers, quienes ofrecerán éxitos nacionales e internacionales. Además, el se contará con una representación especial de DJs locales, incluyendo a DJ Beatcreator, DJ Toto Aparicio, DJ ManuQasem y Pablo Plaza DJ.

Para enriquecer la experiencia, el 'Granada Fest' en Guadix contará con un Punto Violeta como espacio seguro para prevenir y atender cualquier tipo de violencia de género, un innovador videomatón de 360 grados que permitirá a los asistentes capturar y compartir sus momentos en redes sociales y un photocall donde los jóvenes podrán inmortalizar su visita junto a los artistas.

El festival continuará en Almuñécar, el 17 de noviembre, en el Parque del Majuelo, que se convertirá en el escenario principal del evento, comenzando a las 12:00 horas. Los jóvenes podrán disfrutar de la actuación de artistas locales y nacionales como Javi Medina, Miguel Moreno, Seis Puntos de Sutura, María Alaminos y la DJ Emilia González, que amenizarán el día con un repertorio variado y lleno de energía.

La última cita del 'Granada Fest' 2024 tendrá lugar en Baza el 7 de diciembre, en el Parque de la Constitución. Con entrada gratuita y una carpa climatizada para comodidad del público, habrá dos sesiones. Durante el Festival de Tarde, que se llevará a cabo de 17:00 horas a 23:00 horas, se presentarán los artistas Los Vinilos, Maerilla, Tomaso Mangusta, Cañasur, Desirée y Jonathan. Para la Noche de Festival, de 23:00 horas a 02:00 horas, el cartel incluye actuaciones de Rubén Bonel, Medrano Brother y DJ Valdi, conocido por su participación en El Hormiguero, además de vocalistas, músicos de saxo y violín, y una experiencia visual innovadora con robots. También se impartirán talleres interactivos a los asistentes.